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Kurztitel  
 
Wie steht es um die Bücher aus Georgien? 

 

 
 

Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 

 

Seit 2019 lagern Bücherbestände aus Georgien in der ehemaligen Stadtteilbibliothek in 

Buckau. Dieser wertvolle und historische Bestand wurde nach dem Zweiten Weltkrieg in die 

ehem. Sowjetunion verbracht.  Im Jahr 1996 kamen diese Bestände zurück nach 

Magdeburg. Seitdem führen diese Bestände einen Dornröschenschlaf.  Während eines 

Vororttermins des Kulturausschusses im Jahr 2019 konnte festgestellt werden, dass viele 

Bücher trotz ihres Zustandes einen antiquarischen Wert besitzen.  

 

Daher frage ich Sie: 

 

1. Wurde der Bestand bereits bibliothekswissenschaftlich erfasst und begutachtet? 

2. Sind bereits Maßnahmen getroffen worden die Bücher zu reinigen oder die 

Schimmelbelastung zu verringern? 

3. Wäre es möglich einzelne Bücher, die von antiquarischem Wert sind sofort zu sichern 

und unmittelbar den regulären Beständen der Stadtbibliothek oder des Stadtarchivs 

zuzuführen? Oder ist dies bereits geschehen? 
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